

Contacts presse
Nicolas Jura
nicolas@dragonslide.com
Pascale Frizot
pascale.frizot@uphf.fr



Des institutions belges et françaises travaillent ensemble pour aider des personnes atteintes de la maladie de Parkinson à ... mieux communiquer.

Contrairement aux idées préconçues, le tremblement n'est pas le facteur le plus handicapant pour les patients atteints de la maladie de Parkinson (MP). En effet, le rapport d'enquête réalisé conjointement par l'Université Polytechnique Hauts-de France et l'Université de Mons démontre que la maladie impacte davantage, d'une part, la communication orale par l'oubli/la confusion de mots ou encore la difficulté à moduler le volume de sa voix et, d'autre part, la communication écrite (difficulté à tenir un stylo, former des lettres).

C'est dans le cadre du projet Interreg ParkinsonCom que les partenaires transfrontaliers (l'Université Polytechnique Hauts-de-France, l'Université de Mons, Drag ON Slide, le CHU-Lille, l'Hôpital Universitaire UZ Brussel, l'Association France-Parkinson, l'Association Vlaamse Parkinson Liga et l'Association Parkinson ASBL) se sont rassemblés pour réfléchir ensemble à l'outil le mieux adapté pour venir en aide aux personnes avec la MP.

Après l'analyse des différentes enquêtes et le retour des médecins et spécialistes nous avons pu en ressortir une piste solution convaincante à développer: Un logiciel accompagnant un patient dans l'élaboration d'une demande ou d'un dialogue de manière ludique et motivante. Cette solution sera alors évolutive et s'adaptera au profil de l'utilisateur.

Le projet ParkinsonCom sera achevé pour fin 2022.

Nous vous invitons à notre conférence de presse, qui aura lieu en ligne :

le 10 mars 2021 à 10h :

https://zoom.us/j/95439783058?pwd=RGNsSkNpMIVIOEpCeVdmTkhwVHpQdz09

